



▶ VIGILANCIA DEL MERCADO.



▶ LE AYUDAMOS A CUMPLIR SUS OBLIGACIONES.



▶ OBTENGA EL MÁXIMO PROVECHO DE NUESTRA AMPLIA GAMA DE SERVICIOS.

30 de diciembre 2022

TAXAND
VENEZUELA

Enfoque Financiero

Boletín de Noticias

Sudeban publica Calendario Bancario de Venezuela para 2023



La banca tendrá 23 días de asueto (...). Los días del próximo año que no tendrán actividad bancaria por feriado bancario serán los correspondientes a:

- lunes 9 de enero, Día de Reyes
- lunes 22 de mayo, Ascensión del Señor
- lunes 12 de junio, Corpus Christi
- lunes 19 de junio, Día de San Antonio
- lunes 3 de julio, Día de San Pedro y San Pablo
- lunes 14 de agosto, Asunción de Nuestra Señora
- lunes 11 de septiembre, Día de la Virgen de Coromoto
- lunes 30 de octubre, Día del Dr. José Gregorio Hernández
- lunes 6 de noviembre, Día de Todos los Santos
- lunes 11 de diciembre, Día de la Inmaculada Concepción

<https://www.eluniversal.com/economia/146087/sudeban-publica-calendario-bancario-de-venezuela-para-2023>

Fedecámaras prevé la recuperación de la actividad económica un 8 % en 2023



(...) Un comportamiento positivo que sería impulsado, principalmente, por los sectores más relacionados con el consumo masivo – alimentos, medicinas y cuidado personal– y por el sector petrolero. "Nosotros

pensamos que (en 2023 el PIB privado) va a tener un comportamiento positivo del 8 %, similar al 2022, que creemos cerrará en 9 %", señaló el presidente de la organización gremial, Carlos Fernández, quien aseguró a Efe que el sector privado hará un esfuerzo para mejorar los ingresos de sus trabajadores durante el próximo año.

De acuerdo al empresario, el sector petrolero privado "también va a tener una leve recuperación" (...)

<https://www.eluniversal.com/economia/146130/fedecamaras-preve-la-recuperacion-de-la-actividad-economica-un-8-en-2023>



Economistas alertan de una aceleración de la inflación en Venezuela

El economista y exdiputado opositor José Guerra, miembro del Observatorio Venezolano de Finanzas (OVF), dijo a EFE que el aumento del precio de la divisa estadounidense -49% en lo que va de mes en el mercado oficial- está teniendo un efecto sobre los bienes y servicios, calculados, en su mayoría, en dólares.

Por esta razón, el experto estima que el país cierre el último mes del año con una inflación superior a 30%, lo que supondría un incremento de, al menos, 8,1 puntos respecto a noviembre, cuando llegó a 21,9%, de momento la mayor tasa registrada en 2022, según los cálculos del OVF.

En este sentido, el economista Jesús Palacios, miembro de la firma Ecoanalítica, coincidió con Guerra al asegurar que diciembre cerrará con una inflación superior a los meses anteriores.

«De eso ya estamos seguros. El preliminar es más de 30%, según Ecoanalítica, que calculó en noviembre una inflación de 22%», dijo Palacios a EFE.

<https://www.elnacional.com/economia/finanzas/economistas-alertan-de-una-aceleracion-de-la-inflacion-en-venezuela/>

Intercambio comercial con Colombia podría alcanzar U\$600 millones



Para el mes de diciembre el intercambio comercial a través de la frontera entre Colombia y Venezuela rondará los 600 millones de dólares, afirmó el martes 27 de diciembre la presidenta de la Cámara de Comercio del estado venezolano de Táchira (suroeste), Isabel Castillo.

Castillo indicó (...) que son optimistas, ya que, en el primer mes de reapertura de la frontera entre ambas naciones sudamericanas, el intercambio se ubicó en 385 millones de dólares, refiere la agencia Xinhua. La dirigente empresarial detalló que han sostenido reuniones con sus pares del departamento colombiano de Norte de Santander para dialogar en torno al funcionamiento de la normativa del transporte internacional.

<https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/economia/intercambio-comercial-con-colombia-podria-alcanzar-u600-millones/>

FMI: venezolanos pueden aumentar el PIB de países de Latinoamérica y el Caribe

El Fondo Monetario Internacional cree que los migrantes venezolanos pueden aumentar el Producto Interno Bruto -PIB- de países de Latinoamérica y el Caribe. El organismo publicó recientemente un informe titulado *Efectos colaterales regionales de la crisis venezolana: flujos migratorios y su impacto en América Latina y el Caribe*, en el que señaló un aumento promedio entre 2017 y 2030 en un grupo seleccionado de países. Entre ellos se encuentran Perú, Colombia, Ecuador, Chile, Panamá, Dominicana, Trinidad y Tobago, Uruguay y Argentina. También indicó que el factor clave que explica el aumento del crecimiento del PBI es el incremento de la mano de obra, incluyendo tanto el número de migrantes como su capital humano.



“El aumento de la mano de obra efectiva representa alrededor de 70% del aumento del crecimiento del PIB en promedio, y el capital explica el resto. Estos efectos se compensan en parte por una disminución de la PTF (productividad total de los factores) impulsada por el hecho de que muchos inmigrantes se unen al sector informal y la evidencia de importantes desajustes de habilidades”, agregó.

<https://www.elnacional.com/venezuela/fmi-venezolanos-pueden-aumentar-el-pib-de-paises-de-latinoamerica-y-el-caribe/>



#Análisis | Retos para las economías de EEUU y Latinoamérica: Control de la inflación, equilibrio fiscal y deuda

Controlar la inflación será un reto común para las economías de EEUU y América Latina en 2023, al que se suman otros como mantener la sostenibilidad fiscal y reducir la deuda y al mismo tiempo proteger a los sectores más vulnerables.

El crecimiento mundial se desacelerará en 2023, lo que contribuirá al riesgo de un «aterrizaje brusco» de las economías en desarrollo, según previsiones del Banco Mundial.

<https://www.bancaynegocios.com/analisis-retos-para-las-economias-de-eeuu-y-latinoamerica-control-de-la-inflacion-equilibrio-fiscal-y-deuda>



Juan Carlos Escotet inicia negociaciones para adquirir Targobank España

Abanca, presidida por el venezolano Juan Carlos Escotet, y Banque Fédérative du Crédit Mutuel iniciaron negociaciones en exclusiva para la compraventa de Targobank España.

La compra consolidaría la presencia de Abanca en toda la Península Ibérica, al reforzar de forma significativa su actividad en el arco mediterráneo (...)

La estrategia de negocio de Targobank España “coincide con la apuesta de Abanca por la orientación a la captación y vinculación de los particulares (...)

<https://www.elnacional.com/economia/juan-carlos-escotet-inicia-negociaciones-para-adquirir-targobank-espana/>



El euro vuelve a caer tras datos del mercado inmobiliario en EEUU

El euro subió este martes 27 de diciembre tras el aumento de la tolerancia al riesgo, pero cayó por debajo de 1,0650 dólares después de la publicación de datos del mercado inmobiliario estadounidense y del déficit comercial de EEUU.

El euro se cambiaba hacia las 16.00 horas GMT a 1,0648 dólares, frente a los 1,0616 dólares en las últimas horas de la negociación europea del mercado de divisas de la jornada anterior.

<https://www.bancaynegocios.com/el-euro-vuelve-a-caer-tras-datos-del-mercado-inmobiliario-en-eeuu/>

La economía venezolana cerró 2022 con más crecimiento del esperado



Venezuela culmina un año 2022 en el que el crecimiento experimentado por la economía nacional no ha logrado impactar de igual manera en todos los sectores de la población. Esto ocurre en un contexto en el que los datos de incremento del Producto Interno Bruto (PIB) publicados por expertos, entes multilaterales y reguladores venezolanos reflejan un mejor comportamiento al esperado en las proyecciones de inicio de año. Esto se ve reflejado en la data oficial publicada por el Banco Central de Venezuela (BCV), cuya última proyección asegura que Venezuela cerrará el año con un crecimiento de 18,7 %, el más elevado de la región.

Pese a que para muchos expertos esta mejora en la situación económica no ha permeado en todos los estratos sociales, investigaciones como la Encuesta Nacional de Condiciones de Vida (Encovi) revelaron que durante 2022 se redujo la pobreza cerca de un 5 %. Esto se traduce en que por primera vez durante los últimos siete años la tasa de pobreza se encuentra por debajo del 50 % de la población.

<https://eldiario.com/2022/12/20/economia-venezolana-cerro-2022-mas-crecimiento-esperado/>

Ocupación hotelera registró aumento a final de año

Para el presidente de Conseturismo, Leudo González, "a último minuto la población venezolana decidió viajar en esta época decembrina", hecho que elevó la ocupación hotelera en esta temporada.

"Hemos conocido por parte de diferentes cámaras de turismo que la semana del 24 y la semana del 31 de diciembre está bastante bien en cuanto a ocupación", dijo.



Sin embargo, reiteró que los servicios básicos son temas que deben mejorarse para ofrecer calidad en el turismo. "Siempre están encima de la mesa cuando tenemos que revisar como tenemos que arreglar los servicios", precisó.

<https://www.eluniversal.com/venezuela/146128/ocupacion-hotelera-registro-aumento-a-final-de-ano>

Noticias Internacionales

España suprime IVA para alimentos esenciales buscando contener el encarecimiento



El gobierno español anunció el martes 27 de diciembre un nuevo paquete de ayudas para paliar el alza del costo de la vida, principalmente de la comida, que incluye la supresión del IVA de alimentos básicos y una ayuda de 200 euros [213 dólares] a familias de renta baja.

En su conferencia de prensa de fin de año, el presidente (...) Pedro Sánchez, anunció que rebajarán «durante 6 meses el IVA del 4% al 0% para todos los alimentos de primera necesidad» (pan, leche, queso, frutas, verduras, cereales...). Asimismo, este impuesto se reducirá «del 10% al 5% para el aceite y la pasta»

El líder socialista cifró en 10.000 millones de euros el coste de esta nueva serie de ayudas «para responder a las consecuencias económicas y sociales» de la invasión rusa de Ucrania en febrero, y en 45.000 millones el total de los seis paquetes aprobados desde entonces. En respuesta, la inflación se fue moderando en España desde que en julio alcanzó un récord de 10,8% en términos interanuales, ya que en noviembre se situó en 6,8%.

<https://www.bancaynegocios.com/espana-suprime-iva-para-alimentos-esenciales-buscando-contener-el-encarecimiento/>

Precios del petróleo se disparan tras decreto ruso que prohíbe la exportación de su crudo



Los precios del petróleo se dispararon este martes 27 de diciembre luego de que el presidente ruso, Vladímir Putin, firmara un decreto en respuesta a las medidas introducidas por Occidente para establecer un tope de precios al crudo ruso. El crudo Brent subió a 86 dólares el barril por primera vez desde el 5 de diciembre, según datos de la bolsa londinense ICE. Asimismo, el crudo WTI ha subido 1.77% hasta los 80,97 dólares. Por otra parte, el precio del gas en Europa ha caído por debajo de los 850 dólares los 1.000 metros cúbicos, por primera vez desde el 22 de febrero.

De acuerdo con el decreto oficial, "en relación con las acciones no amistosas y contrarias al derecho internacional de EE.UU. y los Estados extranjeros y las organizaciones internacionales que se han unido a ellas", se prohíben los suministros de petróleo y productos petrolíferos rusos a personas jurídicas y físicas extranjeras "si los contratos de estos suministros prevén la utilización de un mecanismo de limitación de precios".

<https://www.eluniversal.com/economia/146171/precios-del-petroleo-se-disparan-tras-respuesta-de-moscu-al-tope-del-precio-de-su-crudo>

Citgo canceló una deuda de más de 1 millardo de dólares

Citgo, filial de Petróleos de Venezuela, canceló una deuda de más de 1 millardo de dólares, por un préstamo que vencía en marzo del año 2024. Así lo informó la compañía con sede en Estado Unidos en un corto comunicado publicado en su página web.

Agregó que el pago se hizo totalmente en efectivo. "La oferta a 5 años del préstamo tuvo buen recibimiento por parte del mercado institucional con la participación de aproximadamente 35 instituciones financieras. Como parte de la transacción, tanto la facilidad de bursatilización de cuentas por cobrar de 320 millones de dólares y una línea de crédito de 900 millones de dólares", expuso Citgo.



En un comunicado, dijo que con ese refinanciamiento sus empleados, comercializadores, minoristas, socios comerciales y la comunidad financiera podían confiar en sus relaciones con Citgo.

<https://www.elnacional.com/economia/citgo-cancelo-una-deuda-de-mas-de-1-millardo-de-dolares/>

	Teléfono:	Ext:	E-mail:
Manuel Candal	+ 58-212-750 0095	101	mcandal@taxand-ve.com
Carmen Molina	+ 58-212-750 0095	110	cmolina@taxand-ve.com
Vicente Machado	+ 58-212-750 0095	122	vmachado@taxand-ve.com
Luciano Rodrigues	+ 58-212-750 0095	119	lrodrigues@taxand-ve.com
Ana Montiel	+ 58-212-750 0095	117	amontiel@taxand-ve.com
Shannymard Osorio	+ 58-212-750 0095	119	sosoriol@taxand-ve.com
Reilix Tovar	+ 58-212-750 0095	117	rtovar@taxand-ve.com

Síguenos en nuestras redes sociales:

- Facebook Candal Advisors
- Instagram @TaxandVzla | @CandalAdvisorsGroup
- LinkedIn Taxand Venezuela
- YouTube Candal Advisors TV

En nuestro sitio web www.taxand-ve.com podrás descargar este y nuestros boletines anteriores.

Boletín Informativo: Editado en Taxand Venezuela, firma miembro de Taxand. Este boletín es informativo y no expresa la opinión de la firma. Su interpretación requiere de tener el texto completo de las respectivas referencias y contar con la opinión y orientación de los asesores especializados.

Taxand-ve.com es un dominio registrado, todo uso de su nombre o imagen sin permiso es ilegal. Todos los derechos reservados. © 2022 Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos. Taxand se puede referir a la firma venezolana Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos, o según requiera el contexto, a la red de firmas miembro de Taxand, cada una de las cuales es una entidad legal separada e independiente.